

我孫子第三小学校 学校だより

Sunshine



学校 HP https://schit.net/abiko/abk3/index.php?page_id=0

学校教育目標

自ら学び 支え合い
たくましく生きる子の育成

令和7年度 7月号

TEL 7184-1171

「学校は子供たちのやりたい！を実現させる応援団」

～子供が主語の学校に～

今年もつばめが第一校舎の昇降口に巣をつくり、私たちの目を楽しませてくれています。かわいい雛が時折顔を見せ、餌を運んでくる親鳥の帰りを待つ、そんな微笑ましい風景を見て心が和んでいます。先日巣が落ちてしまい、雛たちが心配されましたが、ある親切な保護者と児童が代わりの巣を備え付けてくれて一安心。毎年様々なドラマの生まれる風物詩です。

もう一つ、学校生活の一コマを紹介したいと思います。児童会役員の子供たちは、学校生活をよりよいものとするために、自分たちで主体的に考え、新たな活動を行いたいと企画してくれました。また、放送委員会を始め、様々な委員会活動でも次々と私のところに嬉しい相談が入ってきます。「もっと三小を良い学校にしたい！」「三小のみんなが楽しく安心して学校生活を送れるようにしたい！」、そんな彼らの思いがひしひしと感じられました。何より主体的な、児童発信の提案や活動であることを嬉しく思います。“持続可能な社会の創り手”として、これからの予測困難な社会を切り拓いていく力を子供たちに育てていくという私たちの重責を改めて感じています。

今年度は、新たに5・6年生を対象にAED講習会も実施することといたしました。保護者や地域の方で、参観を希望する場合はどうぞご来校ください。自分自身のことはもちろん、いざという時に周りの人にも目を向け、地域や社会で活躍できる三小っ子であってほしいと思っています。「主体的に学び 支え合い たくましく生きる子」の学校教育目標の具現化に向けて、このような非認知能力も育てていくことを、これからも保護者・地域の皆様とともに取り組んでいきたいと思っています。

1学期も残すところ登校日は、14日間となりました。これまで子供たちが元気に学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様に安全で安心して登校できる環境作りに多大なるご理解、ご協力をいただいたお陰です。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

夏季休業中は、日常の生活が、学校生活中心から家庭や地域中心の生活となります。ご家庭や地域で過ごす時間が増え、様々な行事に参加する機会も増えると思います。今年は、大阪・関西万博なども開催されています。いろいろな経験を通して、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思っています。心の栄養をたくさん蓄えて9月1日の始業式の日には子供たちが元気に登校し、「楽しい夏休みだったよ。」と笑顔いっぱい会話に花が咲く1日になることを願っています。引き続き、本校の教育活動にご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

我孫子第三小学校 校長

お知らせ

OPTA や保護者ボランティアの皆さんに感謝！

日頃より、本校の教育活動の実施にあたり、様々な面で保護者や地域の皆さんにご協力をいただけますことを心より感謝申し上げます。

今年度も、PTA 役員の皆さんや保護者ボランティアの皆さんのご協力をいただきながら、本校の教育活動を実施しています。そして、PTA 本部役員の皆さんや地域学校協働活動推進員の方々を中心として、子供たちの健やかな成長のために、学校と保護者の皆さんで協働していきます。

どうぞよろしくお願いいたします。



〇応急手当チャレンジコースを実施します！

今年度は、子供たちが「自分の命を自ら守ることができる力」を身に付けていけるよう、新たに5、6年生を対象にAED講習会を実施することといたしました。

模擬AEDを活用して、子供たちが1人1人応急手当の仕方を学ぶ出前授業で、消防署員の方を講師としてお招きして実施します。以下のとおり実施しますので、保護者や地域の皆さんで参観を希望する場合は是非、ご来校ください。

<実施の日時> ※各教室で実施します。

- | | | |
|-----------|---------------------------|---------|
| ○7/10 (木) | 2校時 (9 : 35 ~ 10 : 20) | 6の1、6の2 |
| | 3校時 (10 : 40 ~ 11 : 25) | 6の3、6の4 |
| ○7/11 (金) | 2校時 (9 : 20 ~ 10 : 05) | 5の1 |
| | 3校時 (10 : 25 ~ 11 : 10) | 5の3 |
| | 4校時 (11 : 15 ~ 12 : 00) | 5の2 |



〇児童の登下校時の安全やマナーについて

保護者の皆さん、地域の皆さんに、日頃より、児童の見守りにご協力をいただきありがとうございます。地域の皆さんの温かい支援をいただきながら、子供たちは地域の一員として、健やかに成長をしていきます。

今回、地域の方から、次のようなご連絡をいただいております。

- 児童が登下校時に、駐車のために動いている車の近くを走って通りぬけ、危なかった。
- 児童が登下校時に、横断歩道のない道路を走って横断し、危なかった。
- 近隣商業施設の駐車場から店内をのぞき込む児童がいて、利用者が困っている。

学校としましては、児童の安全面での指導及び商業施設や公共施設を使う際のルールやマナー等について、継続的に指導を行っております。

その上で、保護者や地域の皆さんの協力を得て、皆で力を合わせて子供たちを育てていきたいと考えておりますので、是非、ご家庭にかれましても、今一度、子供たちに安全な過ごし方、ルールやマナーについて話をしていただけますようお願いいたします。

今後とも、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

